

Mise en place Officier général

Chers Collaborateurs,

Dans un précédent Flash Direct, la mise en place des Officiers généraux fut annoncée afin d'assurer la continuité du fonctionnement de notre département.

Cette mise en place n'était cependant pas terminée. En concertation avec le MOD, la mise en place suivante a été décidée:

Le Général-major Peter Devogelaere est devenu l'Inspecteur-général le 19 octobre.



Ludivine Dedonder
Ministre de la Défense



Michel Hofman
Amiral
Aide de Camp du Roi
Chef de la Défense

Préparez de donner à ce document la plus large diffusion possible